
8 Pièces

546 m²

Réf. MGN-3003-MT

9 700 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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A vendre sur la Côte d'Azur, Mougins, adresse de prestige pour cette

propriété  d'exception  située  en  position  dominante,  bénéficiant  d'une

vue  panoramique  mer  et  collines,  à  quelques  pas  du  village  de

Mougins.  La  propriété  a  bénéficié  d'une  restructuration/rénovation

complète  en  2024.  Elle  est  composée  d'une  entrée,  deux  superbes

salons  séparés  avec  chacun  leur  cheminée,  salon  tv,  salle  à  manger,

cuisine américaine équipée, le tout donnant sur une large terrasse. Elle

compte  7  chambres  ayant  chacune  sa  salle  de  bains,  son  toilette,

chacune donne sur une terrasse. Piscine extérieure à ...

Exceptional  property  boasting  an  exclusive  location  in  a  hilltop  position  with  a

panoramic  view  of  the  sea  and  hills,  just  a  stone's  throw  from  the  village  of

Mougins.  The  subject  of  comprehensive  restructuring/renovation  works  in  2024,

the  property  presents  an  entrance,  two  magnificent  separate  living  rooms  with

fireplaces, a TV lounge, a dining room and an equipped open kitchen, all  backing

onto  a  large  terrace.  It  has  seven  bedrooms,  each  with  their  own  bathroom  and

toilet, each backing onto a terrace space. Outdoor infinity pool, heated indoor pool,

large equipped gym, sauna, padel court. ...

EMILE GARCIN COTE D'AZUR

50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS
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